



En entrevista con Óscar Mario Beteta en Radio Fórmula, el Diputado Federal del PRI, Ildelfonso Guajardo, afirmó que

“Fundamentalmente es muy importante conservar la autenticidad y los principios sobre los cuales haces un acuerdo (T-MEC), sea o no (Canadá) principal exportador, pues está observando y es que se están tomando decisiones discrecionales que el día de mañana pueden afectarle sus exportaciones. Canadá logró, por ejemplo, aumentar sus exportaciones de carne a México, tiene algún tipo de productos que nos envía del sector agrícola y, por lo tanto, lo está haciendo como forma de principio, entonces eso sin duda hay que tomarlo en cuenta. Y la base es la misma con la que están haciendo los norteamericanos que esta prohibición (exportación de maíz amarillo) no la hacemos sobre bases científicas”.

https://drive.google.com/file/d/1grEh_LzKgfdJ55qetnEz2JH1UyBSxmne/view